
令和４年度 第２回北杜市通学路安全推進会議（書面） 
 
 
日 時 令和５年１月１９日（木）～令和５年２月８日（水） 
 
出席者 関係行政機関   中山 雄一 （甲府河川国道事務所事業対策官） 
             岩間 昭憲  （中北建設事務所峡北支所道路課長） 

山下 大輔 （北杜警察署交通課長） 
    学校関係代表者   保坂 一  （北杜市校長会を代表する者（校長会副会長）） 
             森本 貴代美 （北杜市 PTA 連合協議会会長（甲陵中学校 PTA 会長） 
    北杜市      土屋 雅光  （北杜市企画部企画課長）   

坂本 賢吾  （北杜市森林環境部林政課長） 
             向井 克昌  （北杜市産業観光部農地整備課長） 
             由井 克光  （北杜市建設部道路河川課長） 
             加藤 寿  （北杜市教育委員会教育部長） 
    事務局      鷹左右 紀 （北杜市教育委員会教育総務課長） 

安部 稔  （北杜市教育委員会教育総務課施設担当） 
             清水 英臣 （北杜市教育委員会教育総務課施設担当） 
             中澤 太朗 （北杜市教育委員会教育総務課施設担当） 
             小池 奈緒 （北杜市教育委員会教育総務課施設担当） 
 
確認事項  （１）令和４年度通学路合同点検実施報告について（資料１） 
      （２）その他意見等（資料１） 
 
上記確認事項についての結果 
（１）令和４年度通学路合同点検実施報告について  異議なし  ９名 
        意見あり  ２名 
（２）その他意見等      意見あり  ３件 

 
 
※意見の内容及び意見に対する対応については、資料１のとおり 

 
以上 

 
 



資料１

１．令和４年度通学路合同点検実施報告について

○意見の内容

○意見の内容

意見１
　　資料①内の下記については「上申予定」となっておりましたが、既に上申手続
　きを完了しておりますので、令和4年度末時点で「上申済」となります。（警察署）
　・明野小学校　　通し番号12②④⑥
　・須玉小学校　　通し番号13～23
　・高根東小学校　通し番号12
　・長坂小学校　　通し番号15
　・小淵沢小学校　通し番号12、13
　・白州小学校　　通し番号12②
　・武川小学校　　通し番号7

意見２
　　資料①内の下記については令和4年度末時点で対応済みです。（警察署）
　・高根西小学校　通し番号5①
　・長坂小学校　　通し番号1③
　
意見３
　　資料①内の下記については令和4年度末時点で対応済みです。（道路河川課）
　・泉小学校　　　通し番号4①、5③

意見４
　　資料①長坂小学校通し番号6については市道部分ですが、県道の道路改良工事
　で併せて施工予定となります。（道路河川課）

意見５
　　資料①小淵沢小学校通し番号3の事業主体については市（小淵沢支所）から市
　（道路河川課）に変更となります。（道路河川課）

意見１～３について
　　迅速なご対応、及びご報告ありがとうございます。実績報告書を訂正させて
　いただきます。また、次年度以降対策予定のものにつきましては、引き続きご
　対応をよろしくお願いいたします。
　　訂正に伴い、修正版をお送りいたしますので、差し替えをお願いいたします。
　（事務局）

意見４について
　　該当行について、「通学路における危険箇所・住所」欄に"主要地方道長坂
　高根線"、[道路種別」欄に"県道"を追記します。事業主体はこれまでの記載
　と同様"県（峡北支所）"とさせていただきます。（事務局）

意見５について
　　実績報告書を訂正させていただきます。（事務局）



２．その他意見等

○意見の内容

◇意見に対する対応

以　上

意見１　資料の誤植について
　資料①明野小学校通し番号6番　「対策内容または点検・対策不実施理由」欄内
　　　×地権者の協力がれなかった
　　　〇地権者の協力が得られなかった。
　資料②対策写真の３ページ目　「■修繕」括弧内
　　　×小淵沢町上笹尾地内
　　　〇小淵沢町地内

意見２　横断歩道や一時停止の塗り替えについて
　　横断歩道や一時停止の塗り替えは、運転者への注意勧告になることを、日頃
　とても感じます。こどもたちの安全確保に直結することですので、未実施の箇
　所の早期実施と継続点検を宜しくお願いいたします。

意見３　過年度完了済箇所（R3済）の掲載について
　　各学校合同点検箇所一覧表に過年度完了済箇所（R3済）の掲載も多かったの
　は、昨年度実績報告ができなかったなどの理由でしょうか。
　　単純に各地区からの要望として再度提出があったということでしたら、各校
　事務局には、合同点検実績報告をしっかり次年度の要望の際にチェックしても
　らうことをフィードバックすべきだと思います。

意見１について
　　修正したものを送付いたしますので、恐れ入りますが差し替えをお願いいた
　します。大変申し訳ございませんでした。（事務局）

意見２について
　　上記意見を基に、警察署へ協議・依頼してまいります。（事務局）

意見３について
　　事務局としては各道路管理者のこれまでの積極的な取組状況を視覚的に捉え
　やすくなると考え、過去の履歴を残す形式とさせていただいております。つき
　まして令和３年度に済となっているものは同年度に実績報告を行っております。
　　ですが、ご意見の通り誤解を招くことや、依頼事項の増加に伴い表が見にく
　くなってしまう恐れもありますので、表の体裁につきましては次回の会議の検
　討事項とさせていただきます。（事務局）
　
　　各小学校へのフィードバックにつきましては、事務局で報告事項確認書のと
　りまとめ後、学校毎に情報共有を行っております。また次年度の合同点検時の
　参考資料としても活用しております。（事務局）


